

TECHNISCHE
UNIVERSITÄT
DARMSTADT

KOM



htcc



KIMK

Darmstadt, März 2014

TU-Gastprofessorin Klara Nahrstedt wird in die Nationale Akademie der Wissenschaften aufgenommen

Frau Prof. Klara Nahrstedt, Gastprofessorin an der TU Darmstadt in 2013 und 2014, wird in die Leopoldina (Nationale Akademie der Wissenschaften, Halle) aufgenommen.

Übergabe der Urkunde ist am 27.03.2014 in Halle. Klara Nahrstedt lehrt an der TU Darmstadt unter anderem im neuen DFG-Sonderforschungsbereich „MAKI“ für das zukünftige Internet.

Die Leopoldina ist eine der renommiertesten Wissenschaftsakademien der Welt und vertritt seit 2008 die deutsche Wissenschaft in internationalen Gremien. Die Akademie verpflichtet sich der freien Wissenschaft zum Wohle der Menschen und zur Gestaltung der Zukunft. Frau Nahrstedt war auch an der Antragsstellung zum Sonderforschungsbereich-MAKI beteiligt, in dem seit 2013 das Internet der Zukunft erforscht wird. Sprecher des DFG-Sonderforschungsbereichs „MAKI“ ist Ralf Steinmetz, der auch das Fachgebiet Multimedia Kommunikation an der TU Darmstadt leitet.

Klara Nahrstedt wird erneut von Juli 2014 bis August 2014 an der TU Darmstadt lehren.